

DJK Bendorf e.V. – Abteilung Basketball-

DJK-ler drehen Spiel letztlich souverän

Am Sonntagmorgen trafen mit der Zweitvertretung der Basketballspielgemeinschaft Rübenach/ Urbar und der Herrenmannschaft der DJK Bendorf tabellenmäßig gleichwertige Mannschaften in der Sporthalle des WRG aufeinander. Auf Bendorfer Seite war man besonders motiviert, da der Gegner mit Emrah Kryeziu einen ehemaligen Teamkameraden, mit dem man freundschaftlich verbunden ist, in seinen Reihen hatte.

Das erste Viertel schien die Erwartungen zu bestätigen, die Führung wechselte ständig und mit einem Viertelergebnis von 15 : 14 war das Spiel noch völlig offen. Im zweiten Viertel legten die Gäste vor. Während die Gastgeber das gefälligere Spiel auf den Platz brachten, waren die Gäste im Abschluss erfolgreicher. Folgerichtig ging es nach 20 Minuten reiner Spielzeit mit 26 : 32 in die Kabinen.

In der Bendorfer Kabine gab es wohl den richtigen Austausch, denn die Spieler besannen sich im folgenden Viertel auf ihr Können sowohl im Angriff wie in der Verteidigung. Mit 30 : 13 ging dieser Abschnitt deutlich an die Gastgeber. Das 23 : 6 Ergebnis des letzten Spielabschnittes machte deutlich, dass sich die DJK-ler nun sehr gut auf den Gegner eingestellt hatten und sich erfolgreich den Topscorern der Spielgemeinschaft „widmeten“. Mit 79: 51 ging die Partie letztlich deutlich an die gastgebende DJK.

Für die DJK Bendorf spielten Ph. Bühler, M. Büttner, D. und M. Hahn, J. Hehl, L. Jähne, S. Leisen, R. Rosenfeld, M. Staudt und S. Wilke. Coach: M. Normann